

Einladung zum Vortragsabend

„Das Leib-Seele Problem aus der Sicht des Taoismus und der TCM“



**Vortrag mit Diskussion von:
Leopold SPINDELBERGER (Dr. med.)**

**Datum: Donnerstag, 8. November 2018, 18:30-20:30, HS 3B
Institut für Philosophie der Universität Wien
1010 Wien, Universitätsstr. 7 (NIG), 3. Stock**

Diskussionsleitung: Univ.-Doz. Dr. MMag. Hisaki HASHI

Eintritt frei

Worum geht es?

Die philosophischen und geistigen Grundlagen der TCM sind der Buddhismus, der Taoismus und der Konfuzianismus. Diese drei Weltanschauungen werden daher am Anfang meines Vortrages stehen. Weiters werde ich auf die chinesische Schrift eingehen und ihre Auswirkungen auf das Denken. Abschließend werde ich mich mit dem I Ging und dem Yin/Yang Symbol beschäftigen, die für mich die Schlüssel zum Verständnis von Leib und Seele sind.

Zum Vortragenden:

Dr. med. Leopold SPINDELBERGER,
Arzt für Allgemeinmedizin, Arbeits-, Umwelt- und Ernährungsmedizin,
TCM Arzt mit 30 Jahren Berufserfahrung

.....Viel Freude zum Philosophieren im Herbst

In Zusammenarbeit von:
*Philosophische Gesellschaft Wien und
The Japan Society for Global System and Ethics*

Organisiert von: Verein für Komparative Philosophie und Interdisziplinäre Bildung (KoPhil) ZVR 608499578
Gefördert durch: Kulturabteilung der Stadt Wien (MA 07)